



Benoît Jacquemin, nouveau président de la FFB de la Vienne

vendredi 4 février 2022, par [lpe](#)

C'est à l'unanimité que Benoît Jacquemin (à gauche sur la photo), dirigeant du groupe Lumelec (électricité, domotique), a été élu en conseil d'administration fin novembre président de la Fédération du Bâtiment de la Vienne avec une prise d'effet au 1er janvier 2022. Il succède à Jérôme Beaujaneau (à droite sur la photo), arrivé au terme de ses deux mandats de trois années.

Le président sortant a retracé le bilan d'un mandat au cours duquel il s'est efforcé de tisser des liens avec les représentants de l'Etat, les élus, *"nous avons, par exemple, réussi à imposer qu'une part importante des marchés publics les plus emblématiques du territoire soient réservés aux entreprises locales. Lors de la crise Covid, nous sommes allés à Bordeaux récupérer des masques pour que nos adhérents puissent continuer à travailler..."*

C'est donc avec un brin de nostalgie que ce président engagé a passé la flambeau à son successeur qui connaît bien la maison FFB pour y avoir été président du groupe jeunes, puis plus récemment vice-président aux finances.

"Je vais rester sur la même dynamique que celle impulsée par Jérôme. La RSE, la transmission d'entreprise sont aussi des sujets importants pour les entreprises qui actuellement ont des carnets de commandes bien remplis mais peinent à recruter".

La FFB de la Vienne emploie 6 personnes dont un juriste en droit social et un en droit des marchés publics.

Benoît Jacquemin, très impliqué par ailleurs dans plusieurs clubs d'entrepreneurs - il a présidé le club des entreprises du Thouarsais - dirige 110 salariés (dont 20 apprentis) répartis sur 5 sites dans les départements de la Vienne, des Deux-Sèvres et de la Vendée. Il a repris Lumelec (courants fort et faibles, domotique, photovoltaïque) il y a 9 ans.

CR